

Fahrelite trifft sich in Frauenfeld

Vom 24. bis 27. September 2015 trifft sich die Elite des Schweizer Fahrsports in Frauenfeld zur Schweizer Meisterschaft. Vom Pony-Einspanner bis zum Pferde-Vierspanner in insgesamt fünf Kategorien werden die begehrten Medaillen vergeben. Der nationale Jahreshöhepunkt für die ambitionierten und erfolgreichen Teams steht ganz unter dem Motto «Faszination Fahrsport!». Am Freitag wird zur Dressur gestartet, am Samstag werden die Gespanne ins Gelände geschickt. Der Sonntag bietet vor allem am Nachmittag ein hohes Mass an Spannung: Nebst dem Hindernisfahren verspricht ein vielfältiges Rahmenprogramm beste Unterhaltung.

Weitere Informationen

www.fahrturnier-frauenfeld.ch